



**ALERTA HEMEROGRÁFICA**  
N°68, Noviembre de 2010

Artículo: **La oposición en México y su desempeño en el desarrollo de un Estado democrático.**  
Autor: Rosalina Arteaga Barrón.  
Publicación: *Bien común*. Núm. 189-190, Año 15, septiembre – octubre 2010, pp. 28-32.  
Pie de  
Imprenta: México: Fundación Rafael Preciado Hernández, A. C.  
ISSN: 1870-0438

**RESUMEN:**

La elección intermedia de 1997 produjo un cambio sustancial en la relación entre el Ejecutivo y el Legislativo. La necesidad de trabajar en una mayor negociación y colaboración se hizo imperante. La gobernabilidad institucional del país, bajo un régimen de gobierno dividido, depende de los incentivos que los sectores de oposición tengan para cooperar con el partido del presidente. Es en esta lógica que para la construcción de un Estado democrático, y por lo tanto, para la elaboración y aprobación de políticas de Estado que garanticen el ejercicio correcto de sus funciones, los acuerdos son el factor principal.

**EDICIÓN ELECTRÓNICA:** [http://www.fundacionpreciado.org.mx/biencomun/bc189-190/oposicion\\_R-Arteaga.pdf](http://www.fundacionpreciado.org.mx/biencomun/bc189-190/oposicion_R-Arteaga.pdf)



**SI DESEA ADQUIRIR LA  
PUBLICACIÓN, FAVOR DE  
DIRIGIRSE A:**

**FUNDACIÓN RAFAEL PRECIADO  
HERNÁNDEZ, A.C.  
ÁNGEL URRAZA 812, COLONIA  
DEL VALLE, C.P. 03100,  
MÉXICO, D.F.  
TELÉFONO 5559.6300.**

[contacto@fundacion.pan.org.mx](mailto:contacto@fundacion.pan.org.mx)

[www.frph.org.mx](http://www.frph.org.mx)